



介護施設職員暴行疑い

愛知県警守山署は31日までに、名古屋市名東区の介護施設「ケアホームひまわり」に入所していた女性(93)の鼻を指でふさいだなどとして、暴行の疑いで横井一樹容疑者

名古屋市署は31日まで名東区の介護施設「ひまわり」に女性(93)の鼻をなどとして、暴行容疑者を逮捕した。守山署によると、横井容疑者らは携帯電話のカメラで暴行の様子を動画撮影していた。

(26) 同市名東区、鈴木啓太容疑者 南区 物部拓史容疑者 23歳 「間違いない」と認め、物部

施設の説明によると、機密性の高い個人情報を含む「裸の画像」も保存されていた。容疑者は「自分は現場にいたかった」と否認しているところ。

この日の論告で検察側は高橋被告が地下鉄事件の前に、教団への強制捜査を妨害する目的でサリンをまく計画を認識していたと主張し、被告を「現場で臨機応変に行動した、寡黙で腕の立つ仕事人」と表現した。

同署は、例年タイヤの交換時期にタイヤ盗が増えることから、施錠できる場所で保管するよう呼び掛けている。

富山市南部でタイヤ盗 477本件

みられる。2人は本当の息子に確認して詐欺に気付いた。

31日、富山市の4世帯に、孫らをかたる男から会社に支払う現金をなくしたなどとする

不審な電話があつたと発表した。特殊詐欺（たのんぢや詐欺）の未遂事案とみられる。

きかがや走5332号(12両)
成)で、乗客から車掌に一
沢駅を出た際に床下から異

富山市南音で3月 住居からアルミホイール付きタイヤが盗まれる被害が相次いでいたことが31日、分かった。富

同署によると、管内で作
計47本の被害があつた。同署
は同一犯の可能性もあるとみ
て、窃盗の疑いで捜査してい
る。

ミホーイハ付きタイヤのみが狙われていた。

きかがやき5332号（12両
成）で、乗客から車掌に
沢駅を出た際に床下から異
音がした」と届けがあった事
JR西日本金沢支社が調
査に使う長さ約3mのホー
ルが駅側に付けた約50cmを残
してなくついていることなどが